
 
 

CT PLAN 006.18 

CT PLANEJAMENTO E DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO 

DADOS GERAIS 

Data: 09/08/2018 Local: AGEM Horário: 13h30 

Tipo de Reunião: trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

Marco Antônio Francisco CONCIDADANIA 

José Ricardo Mafra Amorim  Energia e Mineração 

Maria Emília Botelho Meio Ambiente 

Edson Ricardo Salem OAB Santos 

Paulo Rogério Indalêncio PM Itanhaém 

Tenisson Azevedo PM Mongaguá 

Maurício Maranhão Sanches PM Peruíbe 

Eliana Cristina Jeronimo Ferreira PM Praia Grande 

Jorge Manuel de Souza Ferreira PM Santos 

Elcio Cavalcanti dos Santos Saneamento e Recursos hídricos 

Convidados  

Ariel Alexandre dos Santos  Agem 

Sania C. D. Baptista Agem 

Marcelo de Oliveira Albuquerque Delegacia Regional de Turismo 

Thiago Simões Delegacia Regional Esporte 

Pauta divulgada em: 
02/08/2018 

Reunião iniciada às: 
14h00 

Término da Reunião às: 
15h20 

 

OBJETIVOS 

Item I - Aprovação das atas das reuniões anteriores; 
Item II – Discussão sobre a Lei nº 13.465, de 11 de julho de 2017 e sua relação com o planejamento; 
Item III – Continuidade dos dois planos de trabalho em andamento; 
Item IV -  Outros assuntos. 

 

REGISTROS 

 Ausências: 

Municípios: Bertioga, Cubatão, Guarujá e São Vicente; 

Estado: Emprego e Relações do Trabalho, Esportes, Lazer e Juventude e Turismo. 

      Justificativas de ausência: André Castro e Bob Olleber. 

 Os trabalhos foram abertos pela Coordenadora da Câmara Temática de Planejamento e 

Desenvolvimento Econômico, Eliana Ferreira e foram discutidos os seguintes aspectos: 

 Item I: 

 As atas anteriores foram colocadas em votação e aprovadas pelos presentes; 

 Item II: 

 Falado que a Medida Provisória 759/2016, foi debatida na Câmara Temática de Habitação e 

necessidade de discussão com as demais Ct´s do Condesb; 
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 Lei incentiva regularização em massa; 

 Plano Diretor pode ser distorcido em função das regularizações; 

 Necessária integração do sistema viário; 

 Cursos de Assistência Técnica devem ser prestados em convênios com as prefeituras; 

 Universidades de Salvador tem estagiários para processo de regularizações; 

 Guarda Municipal de Praia Grande tem discutido assuntos relacionados a ocupações; 

 Levantada preocupação referente à Legislações Ambientais; 

 Informado da reunião ocorrida em Praia Grande juntamente com a CPFL e Elektro referente a 

invasões em áreas de ocupações irregulares, porém a ANEEL informou que é obrigação ceder 

pontos de luz a todos os cidadãos; 

 Falado sobre o notável crescimento dos moradores de rua em Santos; 

 CETESB está realizando reuniões referente aos Recursos Hídricos; 

 Atas cartoriais estão sendo liberadas sem pensar nas dividas ativas; 

 Necessidade de reunião com os Coordenadores da Ct Habitação e Ct Meio Ambiente; 

 Item III: 

 Informado que os três planos estão em andamento; 

 Há pendencias no Plano de Ação Interfedertativa referente a certidão de anuência; 

 A coordenadora colocou em votação a necessidade da certidão de anuência sendo aprovada 

pelos representantes presentes; 

 Falado que a Empresa PLAN está analisando os dados referentes ao SIMA e esta Câmara 

Temática está aguardando finalização para devido andamento dos planos de trabalho; 

 Elaboração da cartilha para decodificação do PDUI irá aguardar a análise dos universitários da 

UNISANTOS; 

 Regulamentação da Comissão de Acompanhamento do PDUI será discutida em reunião 

posterior; 

 Possível vinda dos representantes do IBGE em reunião posterior; 

 Item IV: 

 Falado que a minuta de Lei está na Casa Civil e necessária moção do CONDESB ao Governo do 

Estado; 

 Cartilha referente ao PDUI da Sra. Bárbara Marguti; 

 Não havendo nada a mais a ser discutido foi encerrada a reunião. 

Santos, 09 de agosto de 2018 
 
 
 

ELIANA CRISTINA JERONIMO FERREIRA 
Coordenadora 

 
 
 
ARIEL ALEXANDRE DOS SANTOS 
Secretário 

  


